
平成２７年第１回敦賀市議会定例会一般質問発言通告一覧 

 

〔１〕木 下   章 君 

   １ 医療費の窓口無料化について 

   ２ 小中一貫教育に向けた取り組みの現状について 

 

〔２〕前 川 和 治 君 

   １ 人口減少対策について 

   ２ 広域観光連携について 

 

〔３〕宮 崎 則 夫 君 

   １ 河瀬市政 20年の総括について 

 

〔４〕堂 前 一 幸 君 

   １ 除雪について 

   ２ 消雪設備について 

 

〔５〕北 條   正 君 

   １ 原子力規制委員会の対応について 

   ２ 高齢者健康福祉計画と介護保険事業計画について 

   ３ 人口減少対策と現状について 

   ４ 観光戦略と地方創生交付金について 

 

〔６〕田 中 和 義 君 

   １ 防災について 

   ２ 原子力政策について 

 

〔７〕原   幸 雄 君 

   １ 公民館の市長部局移管と市民協働のまちづくりについて 

 

〔８〕佐々木   真 君 

   １ 中小企業政策について 

   ２ 外部施設の休館日及び開館時間について 

    ⑴ 市民の学習の場 図書館 

    ⑵ 市民の健康増進とやすらぎの場 総合運動公園 

 

〔９〕美尾谷 幸 雄 君 

   １ 人口減少対策の推進について 

    ⑴ 若年層の流出対策 

    ⑵ 今後の原子力 

    ⑶ ＬＮＧ 

    ⑷ 過疎地域や市街地の空洞化対策 

    ⑸ 人口減少対策の方向性 

〔10〕山 本 貴美子 君 

   １ 医療と介護について 

   ２ 生活困窮者自立支援について 

   ３ 運転免許の自主返納支援について 

   ４ 教育委員会改革について 

 

〔11〕別 所   治 君 

   １ 平成 26年度総合防災訓練について 

    ⑴ 総合防災訓練の総括 

    ⑵ 宿泊体験訓練 

   ２ タイムライン（事前防災行動計画）について 

   ３ 高齢者運転免許自主返納支援事業について 

 

〔12〕立 石 武 志 君 

   １ 敦賀市の高等教育の考え方について（敦賀気比高校の在り方） 

   ２ エネルギー問題について 

 

〔13〕力 野   豊 君 

   １ 避難道路・制圧道路の整備方針について 

    ⑴ 市道西浦１・２号線の整備 

    ⑵ 都市計画道路岡山・松陵線の整備 

    ⑶ 黒河地区から高島市への道路整備 

   ２ 農業施設の維持管理について 

 

〔14〕常 岡 大三郎 君 

   １ 笙の川河川整備計画について 

 

〔15〕馬 渕 清 和 君 

   １ 市長の施策について 

   ２ 産業団地の企業誘致について 

   ３ 樫曲地区民間最終処分場について 

 

〔16〕増 田   敬 君 

   １ 少子・過疎社会の進行と敦賀の学校統廃合について 

   ２ 敦賀市の人口減少対策について 

 

〔17〕北 村 伸 治 君 

   １ 市立敦賀病院職員の現状について 

 

〔18〕今大地 晴 美 君 

   １ エネルギー問題について 

   ２ 北陸新幹線について 

   ３ 市長の出張について 


